



## **Madrid. La Comunidad pone en marcha el Instituto de Genética Médica y Molecular del Hospital La Paz**

Servimedia, 28 de febrero de 2011 a las 17:16

El consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Javier Fernández-Lasquetty, inauguró este lunes las instalaciones del Instituto de Genética Médica y Molecular del Hospital Universitario La Paz (Ingemm), orientado a los pacientes con enfermedades raras de base genética.

Según informa el Ejecutivo autonómico, esta inauguración coincide con la conmemoración, hoy, del Día Mundial de las Enfermedades Raras.

Se trata de una estructura con una superficie de 2.000 metros cuadrados de nueva construcción, en la cual se han invertido cerca de 8 millones de euros en obra, equipamiento y personal por parte de la Comunidad de Madrid y mediante las ayudas concedidas en el marco del Plan Nacional de I+D+i 2008-2011 del Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad.

El nuevo centro ofrece atención integral a los pacientes en todas las áreas de la genética. Dispone de tecnología de última generación, como una completa Plataforma de Arrays (array-CGH) para el desarrollo de productos innovadores, como los "microarrays" con aplicaciones en farmacogenómica y en diagnóstico de enfermedades genéticas.